

ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN DEL COMITÉ DISTRICTAL DE SEGURIDAD CIUDADANA DE CHACLACAYO 2021

En el distrito de Chaclacayo, siendo las 11:00 Hrs, del día 30 de abril de 2021, en mérito a la convocatoria efectuada por el Presidente del CODISEC y alcalde de la Municipalidad Distrital de Chaclacayo, Sr. Manuel Campos Sologuren, da por iniciada la presente sesión ordinaria virtual.

Agenda:

- ✦ JURAMENTACIÓN DE NUEVOS MIEMBROS
- ✦ PLAN DE PATRULLAJE INTEGRADO
- ✦ PLAN DE PATRULLAJE MUNICIPAL
- ✦ ACTIVIDADES DEL II TRIMESTRE
- ✦ INFORMES Y PEDIDOS



Asistieron:

N°	NOMBRES Y APELLIDOS	CARGO
1.	Sr. Manuel CAMPOS SOLOGUREN	Presidente
2.	Sr. Juan Benedicto VARGAS RAMOS	Subprefecto
3.	Alfz. PNP Luigui CRISÓLOGO ÁLVARO	Representante de la Comisaría de Chaclacayo
4.	Dra. Maribel Ruth HOLGUIN ALVARADO	Representante del Poder Judicial
5.	Dra. Susan Rossmery MUNIVE RODRIGUEZ	Representante del Ministerio Público
6.	Sr. Sergio Enrique FLORES ARNEDO	Representante de las Juntas Vecinales
7.	Sr. Luis Felipe ZAVALA DESPOSORIO	Subgerente de Seguridad Ciudadana
8.	Lic. Joselyn DE LA CRUZ MENDIBURU	Representante de la UGEL 06
9.	Sra. Carmen Rosario ALVITEZ CASTILLO	Articuladora Territorial de Barrio Seguro



10.	Lic. Eliana LÓPEZ HUAMÁN	Representante C.E.M. Chacacayo
11.	Sr. Luis Abraham PALOMINO ÁLVAREZ	Representante de la Defensoría del Pueblo Lima Este
12.	Sr. Miguel HERMITAÑO PAREDES	Representante del Centro de Salud Miguel Grau
13.	Cmdt. PNP (R) Víctor Raúl VALLENA MELENDEZ	Coordinador Mancomunidad Lima Este

Existiendo el quorum reglamentario, el Sr. Presidente del Comité Distrital de Seguridad de Chacacayo; da la bienvenida a los miembros presentes del CODISEC; ya que, esta reunión se realiza conforme a lo establecido en la Ley N° 27933 del SINASEC.

El presidente del Codisec, dijo: Buenos días con todos los miembros del Codisec, quiero dar la bienvenida a los nuevos miembros que hoy nos acompañan, desde la subprefectura, del ministerio público, del centro materno infantil Miguel Grau y de Lima Metropolitana.

Antes de desarrollar la agenda vamos a juramentar a dos nuevos miembros.

La Directiva 011, nos indica que debemos juramentar a cada nuevo integrante que se incorpora a nuestro Codisec, así que procederé a tomar juramento al sr. Juan Benedicto Vargas Ramos, designado como subprefecto de Chacacayo, mediante Resolución Directorial del Ministerio del Interior N° 028-2021-in-voidgin y a la Dra. Susan Rossmery Munive Rodríguez, designada como Representante del Ministerio Público, mediante resolución de la Presidencia de la Junta de Fiscales Superiores N°000527-2021-MP-FM-PJFS-DFLE que hoy se van a sumar a este gran equipo que viene trabajando por la seguridad de nuestro distrito.

Sr. Juan Benedicto Vargas Ramos, Subprefecto del distrito de Chacacayo, juráis por dios, por la patria y por los santos evangelios cumplir fielmente el cargo de miembro del Codisec que se le ha encomendado.

El Subprefecto, dijo: por la seguridad de mi distrito, sí, juro

El presidente del Codisec, dijo: Si así lo hicieres que dios y la patria os premie de lo contrario os lo demande

Dra. Susan Rossmery Munive Rodríguez, Fiscal Adjunta Provincial de la Segunda Fiscalía Provincial Penal Corporativa de Chosica, juráis por dios, por la patria y por los santos evangelios cumplir fielmente el cargo de miembro del Codisec que se le ha encomendado



COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA
CODISEC
SECRETARÍA TÉCNICA



**CHA
CLA
CAYO**
Unidos en el progreso



La Representante del Ministerio Público, dijo: Sí, juro

El presidente del Codisec, dijo: Si así lo hicieres que Dios y la patria os premie de lo contrario os lo demande.

Aplausos y felicitaciones por sumarse a este gran equipo del Codisec Chaclacayo

Ahora pasamos a desarrollar la agenda de hoy: plan de patrullaje integrado y patrullaje municipal, para ello le voy a ceder la palabra al representante de la comisaría de Chaclacayo para que nos informe sobre ese punto.

El Representante de la Comisaría, dijo: Buenos días sr. Alcalde, buenos días a todos los miembros del Codisec, soy el Alfz. PNP Luigui Crisólogo Álvaro encargado de la Comisaria Chaclacayo, ya que hubo cambio de Comisario. Sin embargo, el patrullaje integrado continúa ejecutándose de acuerdo a la norma y con presencia en todas las unidades. Hoy por ejemplo hay tres efectivos en las unidades de serenazgo cubriendo los distintos puntos.

El presidente del Codisec, dijo: Excelente, Alferez Crisólogo, el patrullaje integrado y los operativos deben continuar. Ahora le daré paso al Responsable de la Secretaría Técnica del Codisec para que nos indique sobre el patrullaje municipal.

El Responsable de la secretaria técnica, dijo: Buenos días, sr. Alcalde, señores miembros del Codisec, pasaré a exponer sobre el Plan de Patrullaje Municipal.

El Plan de Patrullaje Municipal 2021, fue elaborado por la subgerencia de seguridad ciudadana y remitido mediante informe N° 0000-2021 a la gerencia de servicios a la ciudad para su revisión y firma correspondiente.

FINALIDAD:

La sub gerencia de Seguridad Ciudadana de Chaclacayo, realizará el servicio de Patrullaje Municipal en la jurisdicción territorial de Chaclacayo, con la finalidad de garantizar la seguridad, tranquilidad, el cumplimiento y respeto de la ley, la utilización pacífica de las vías y espacios públicos, así como prevenir los delitos y faltas, generando una positiva percepción de la seguridad.

OBJETIVOS:

- ✓ Establecer la efectiva ejecución del PATRULLAJE MUNICIPAL por la Sub gerencia de Seguridad Ciudadana de la Municipalidad Distrital de Chaclacayo.
- ✓ Determinar la organización, dirección, supervisión, seguimiento y evaluación del Servicio de Patrullaje Municipal del Distrito de Chaclacayo.
- ✓ Aprobar procedimientos para la implementación y ejecución del servicio de Patrullaje Municipal. (POR EJEMPLO: SE APROBÓ EL MANUAL DE FUNCIONES Y PROCEDIMIENTOS DE SERENAZGO)



- ✓ Fomentar y promover la participación articulada en materia de Seguridad Ciudadana

DESCRIPCIÓN:

El patrullaje municipal se realizara dentro de la jurisdicción, mediante 3 turnos diarios de 8 horas cada uno, durante los 365 días del año.

EJECUCIÓN:

Se contempla una meta anual base de 1080 patrullajes, 270 patrullajes por trimestre y 90 patrullajes por mes. Por su puesto esta es solo una base, pues siempre se triplica a más esa suma. Eso es todo sr. Alcalde.

El presidente del Codisec, dijo: Muy bien, sr. Zavaleta.

Ahora pasaremos al segundo punto de agenda: actividades del ii trimestre

Antes de ceder la palabra al responsable de la secretaría técnica, quiero informar que mediante oficio n° 021-2021-ST-CODISEC/MDCH del 16 de abril, se remitió al Coresec el informe de cumplimiento de actividades del primer trimestre. Además, toda la información consta en la página web institucional.

Ahora sí, le cedo la palabra al responsable de la secretaría técnica del Codisec para que desarrolle el punto de agenda.

El Responsable de la secretaria técnica, dijo: Para este trimestre (abril, mayo y junio) nos corresponde realizar 26 actividades, de acuerdo a lo que indica la matriz de actividades.

Para las actividades de fiscalización se coordinó un cronograma de operativos para todo el trimestre que se ejecutarán con la Subgerenta de fiscalización (Dra. Betsy Mejía), la Policía Nacional y Serenazgo por su puesto.

Respecto a las capacitaciones/charlas y talleres, se vienen realizando de manera virtual. Ayer se culminó el segundo taller de competencias parentales realizado con las I.E. Florentino Prat, I.E.Inicial 105 y la I.E. Miguel Grau. Además, ayer también se realizó una charla sobre prevención de acoso virtual, con la participación del CEM y del Staff de psicólogos del Hospital Materno Infantil Miguel Grau. De esa manera se vienen desarrollando y coordinando las actividades.

Ahora que se han incorporado nuevos miembros, también coordinaremos con ellos para los talleres y charlas.

La estrategia Operación TAYTA se viene trabajando con la Diris Lima Este, a cargo de la Dra. Alarcón.

Las medidas de bioseguridad para los serenos se vienen implementando de manera correcta con la entrega de mascarillas, jabón carbólico y desinfección de las unidades.



El patrullaje integrado se viene cumpliendo a cabalidad con efectivos policiales en todas las unidades disponibles.

Eso es todo para informar señor alcalde

El presidente del Codisec, dijo: Excelente, Zavaleta, quiero indicar también que se viene realizando de manera exitosa la vacunación de los adultos mayores en el colegio Estenos, todo se ha realizado de manera impecable, sin aglomeración y en orden.

Ahora sí, vamos a pasar al punto de informes y pedidos, pueden levantar la mano y encender su micrófono. Bien, empezamos con el Subprefecto.

El Subprefecto, dijo: Buenos días, sr. Alcalde, buenos días con todos los presentes. Quiero indicar que estuve presente en la vacunación de los adultos mayores y realicé una inspección donde que todo se realizó de manera satisfactoria, en ese sentido, quiero felicitar a las gestión por el buen desarrollo.

El presidente del Codisec, dijo: así es Juan, se atendió a un total de 400 personas, ahora serán aproximadamente 800 personas que serán vacunados.

Ahora le daré paso a Sergio, Coordinador distrital de las Juntas Vecinales.

El Coordinador de las Juntas Vecinales, dijo: Gracias, Señor alcalde, primero saludar la designación del nuevo Subprefecto de Chacabuco.

Primero alcalde, quisiera que nos envíen el Plan de Patrullaje Municipal 2021

El presidente del Codisec, dijo: Sí, Sergio, hoy se les va enviar por correo electrónico.

El Coordinador de las Juntas Vecinales, dijo: Bien alcalde.

Segundo, saludar el trabajo que viene realizando fiscalización, pero quisiera solicitar que se hagan las intervenciones a los locales que venden bebidas alcohólicas a partir de las 6:00 pm en adelante.

Tercero, solicitar que se sancione a los vehículos que están estacionados ocupando toda la vía pública y que impiden el tránsito peatonal en el Fundo el Monte, porque ante cualquier emergencia no hay por donde salir.

Otro punto, alcalde es lo referente a la falta de luz de zonas como Santa Inés y Laureles, esto es muy peligroso para la seguridad.

Alcalde, quisiera también a comentar acerca de la Meta de seguridad ganada he visto que la sum ano era lo que se esperaba y aunque se trabajó duro para lograr la meta, bueno, es el resultado. Este año nosotros queremos sumar al presupuesto participativo con lo que haga falta y reforzar nuestra seguridad.

Por último quisiera indicar que los vecinos de Los Halcones han empezado unas pintas en el tanque de un grupo y no queremos que se vaya a prestar a algún



tipo de ideología. Queremos que el tanque sea pintado de blanco mejor. Eso sería todo alcalde.

El presidente del Codisec, dijo: bien, Sergio, no te preocupes que se va coordinar con Servicios a la Ciudad para que se pinte de blanco ese tanque reservorio para que se respete al vecino.

Respecto al alumbrado público ya se reportó a Luz del Sur indicando las zonas que están siendo perjudicadas.

Ahora, respecto a la meta, si pues, es una lástima lo que ha sucedido y nos ha decepcionado el monto que envió el Mininter, ya que se quería implementar más seguridad. Nos han dicho que como no tenemos historial de cumplimiento de metas. Ha sido muy injusto porque nuestra gestión ha cumplido y es muy lamentable, hasta dicen que Chacacayo es un distrito millonario. Yo voy a enviar un escrito al MEF y también a la Premier porque no nos parece justo este trato.

El coordinadora de las Juntas vecinales, dijo: Alcalde, antes que pase a otro miembro, decirle que se está coordinando con la Junta Vecinal de Fundo el Monte una jornada de limpieza porque queremos recuperar un espacio de esa zona y quisiéramos que esté presente.

El presidente del Codisec, dijo: Ahí estaré Sergio, me dices la fecha y la hora y me comprometo con mis vecinos de Fundo el Monte. Ahora le daré el paso a Carmen de Barrio Seguro.

La Articuladora territorial de Barrio Seguro, dijo: Alcalde, buena tardes, quisiera indicar varios puntos:

Sumando a lo que dijo Sergio, sobre los lugares que expenden bebidas alcohólicas en la zona de barrio seguro porque la venta no es solo los viernes y sábado ni en la noche, sino es todo el día y son gente conocida la que sigue vendiendo veneno a la gente. Yo sé que lamentable hay un grupo de alcohólicos en la zona y justo hemos sido víctimas de robo en el local de la Floresta, se llevaron las ollas y balones de gas que fueron prestados por los vecinos. Para no parar nuestras actividades, los vecinos nos han prestado cocina, ollas y seguir haciendo los talleres. Lamentablemente la cámara de la zona no visualiza bien por el árbol pero también porque está bien borrosa. Frente a eso mi pedido es que fiscalización acuda a esos puntos conocidos como la tienda de Harry porque atenta contra la salud. También, quisiera saber el estado de la cámara y si existe la posibilidad de cambiarlo.

El presidente del Codisec, dijo: Carmen, se tomó nota de tus pedidos, lamentamos que personas inescrupulosas vendan alcohol, ya estoy cansado de esa gente, los hemos sancionado, peor continúan, ahora habrá que tapiarlos y quitarles la licencia. Yo creo que en esa tarea el Subprefecto también nos puede apoyar, también estará fiscalización para poner orden en esa zona.



El Subprefecto, dijo: Manuel, con respecto a lo que dijo Carmen, vamos a trabajar juntos. Te pediría que me alcances los antecedentes de tu pedido a Luz del Sur para hacer un solo pedido y recojan la caja de luz que está en la vía pública y que de una vez se envíe como un solo pedido.

El presidente del Codisec, dijo: Muy bien, Juan. Ahora sí, le daré paso a Abraham Palomino de la Defensoría del Pueblo.

El Comisionado de la Defensoría del Pueblo, dijo: Alcalde, buena tardes, tuve algunos problemas al entrar a la sesión, pero finalmente aquí estamos. Mi pedido va relacionado al tema de los vehículos menores, creo que se sacó el Plan Regulador, ya que se viene utilizando un paradero al costado del colegio Estenos. Queremos solicitar su intervención.

El presidente del Codisec, dijo: Bien, Abraham, se tomará acciones sobre ese paradero.

La representante de la Ugel 06, dijo: Alcalde, buenas tardes, quisiera primero agradecer el apoyo que nos brinda la municipalidad en la repartición de alimentos de Qali Warma, salvo una directora que me llamó algo alterada porque no llegó el serenazgo ese día y bueno, quisiéramos reiterar nuestro pedido del apoyo. Gracias

El presidente del Codisec, dijo: Gracias, Dra. Joselyn de la Cruz, indicarle que por motivos de pandemia no se pudo acudir a todos los colegios, el personal estuvo en cuarentena, pero siempre brindamos el apoyo. Solo pedirle que nos brinde el cronograma completo porque solo tres colegios enviaron sus oficios, así podremos brindar el apoyo bien coordinado.

La representante de la Ugel 06, dijo: Bien, alcalde, se enviará por correo. Gracias.

El presidente del Codisec, dijo: Ahora le daré el paso a Elianita del CEM.

La responsable del CEM Chaclacayo, dijo: Buenas tardes, alcalde, gracias por el pase. Quiero agradecer al Codisec porque hemos realizado ayer una charla contra el acoso virtual, tuvo muy buena acogida y ahora desde el Ministerio de la Mujer nos pide hacer charlas virtuales y lo haremos en coordinación con el Codisec. Desde el CEM queremos que se sumen a la campaña "Súmate a la eliminación de la violencia contra la Mujer". Quisiera que la próxima sesión me dé un espacio para poder explicarles un poquito más acerca de esta campaña.

El presidente del Codisec, dijo: Felicitarle Eliana por el gran trabajo que vienen realizando desde el CEM Chaclacayo, recibo siempre los buenos comentarios por la atención para la reducción de los índices de violencia en nuestro distrito.

Bien, ahora le daré paso al Dr. Hermitaño

El Representante del CEM Infantil Miguel Grau, dijo: Gracias, alcalde. Agradecerle y pedir que se siga promoviendo las medidas de bioseguridad en el



COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA
CODISEC
SECRETARÍA TÉCNICA



**CHA
CLA
CAYO**
Delite en el surco



distrito, en los paraderos, en los locales de venta, y así evitar más contagios por Covid. Carmen está levantando la mano, le daré pase.

La Articuladora territorial de Barrio Seguro, dijo: Alcalde, me había olvidado decirle que está pendiente el recojo de desmonte y basura, queremos hacer la recuperación de espacios públicos en el parque de Huascata

El presidente del Codisec, dijo: Carmen, vamos a tratar de cumplir lo antes posible, lo que sucede es que nuestra maquinaria se malogró y estamos pensando aunque sea alquilar el servicio para poder hacer el recojo. Por ahora el camión se está reparando, nosotros siempre nos hemos preocupado por la seguridad de nuestros vehículos, una vez listo lo haremos no te preocupes.

También quiero mencionar que hemos solicitado a Lima Metropolitana la capacitación para nuestro personal de serenazgo, justo está presente el Cmdt. Víctor Vallena, para que nos comente cómo va nuestro pedido.

El Coordinador de la Mancomunidad Lima Este, dijo: Buenas tardes, alcalde, sí, hemos recibido el oficio de Chaclacayo al igual que de otras municipalidades y vamos a coordinar para que se llevé a cabo la capacitación. Cualquier pedido o apoyo para operativos estamos ahí.

El presidente del Codisec, dijo: Excelente, amigo Víctor, por favor hágale llegar mis aludos al alcalde Lima, Muñoz.

El Coordinador de la Mancomunidad Lima Este, dijo: por supuesto que sí alcalde, le haré llegar sus saludos.

El presidente del Codisec, dijo: Muy bien. Ahora..

El Subprefecto, dijo: Manuel, quisiera saber cómo va el patrullaje integrado, al parecer no se está cumpliendo como debería de ser, quizá por algunas dificultades. Además, he visto que se va inaugurar el parque Miguel Grau, no sé quiénes están organizando eso, pero a mí no me ha llegado ninguna invitación. No ha habido ninguna formalidad sobre ello, ahora quieren hacer desorden público un grupo de gente.

El presidente del Codisec, dijo: Sí, se va inaugurar el parque Miguel Grau y lo han organizado los vecinos, pero también sabemos que el señor Cañañaupa quiere sabotear el evento, ese señor que no quiere dejar el cargo y solo causa más perjuicio. El señor ya no cuenta con Resolución de la Municipalidad.

El Subprefecto, dijo: Pero, Manuel, si no han elegido nueva junta directiva el señor sigue siendo su Junta directiva. Pero bueno, eso ya es un tema aparte, lo que digo es que no me han hecho llegar ningún documento que haga conocer sobre eso.

El presidente del Codisec, dijo: Te haré llegar Juan la invitación que también me han enviado.



COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA

CODISEC
SECRETARÍA TÉCNICA



**CHA
CLA
CAYO**
Unidos en el cambio



Ahora, quiero indicar también que por primera vez se ha logrado que Trabaja Perú se aplique en Chacabuco, primero Miguel Grau y luego en Huascata también se hará. Lo que hemos hecho el año pasado, este año está dando sus frutos.

El Responsable de la secretaria técnica, dijo: Alcalde, quiero indicar al Subprefecto que el patrullaje se viene realizando de manera correcta y sin problemas, tanto el integrado, incluso ahora hay tres efectivos, uno en cada unidad. Así que todo va bien.

El presidente del Codisec, dijo: Bien, antes de terminar Carmen quiere decir algo.

La Articuladora territorial de Barrio Seguro, dijo: Alcalde, quiero invitarlo a usted y todos los miembros del Codisec que nos acompañen este jueves 6 de mayo haremos un pequeño evento donde las mujeres que fueron víctimas de violencia harán una feria para mostrar los productos que han aprendido a hacer con los talleres de panadería. Para ellas va ser importante que usted esté presente y que todas sus autoridades brindar su respaldo.

El presidente del Codisec, dijo: Por su puesto que estaré ahí, Carmen, pero no nos has dicho la hora

La Articuladora territorial de Barrio Seguro, dijo: el jueves a partir de las 3:00 pm en adelante.

El presidente del Codisec, dijo: Excelente, ahí estaré y por su puesto los miembros del Codisec.

Agradezco a todos por estar presentes en la segunda sesión del Codisec, nos vemos. Gracias a todos y cuídense.

ACUERDOS:

- Se coordinarán operativos conjuntos con fiscalización, PNP, Subprefectura, Fiscalía y Seguridad Ciudadana
- Se coordinará los operativos contra la venta de bebidas alcohólicas en la zona de barrio seguro.
- Se realizará el pintado del tanque reservorio en los Halcones.
- Se enviará una carta conjunta con la Subprefectura para que Luz del Sur solucione el tema del fluido eléctrico.
- Se tomará acciones sobre el paradero de transporte menor en el Colegio Estenos.
- Se brindará apoyo a los colegios con la repartición de alimentos de Qali Warma
- El CEM Chacabuco hará una presentación de la Campaña "Súmate a la eliminación de la violencia contra la Mujer".
- Se realizará el recojo del desmonte en Huascata



COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA
CODISEC
SECRETARÍA TÉCNICA



**CHA
CLA
CAYO**
Ande en el cambio

- Se realizará la capacitación del personal de serenazgo a cargo de la Escuela de Lima Metropolitana.

Siendo las 12:40 Hrs, del 30 de abril del presente año, se da por concluida la Sesión, firmando en señal de conformidad.



Sr. Manuel Javier Campos Sologuren
Presidente del Comité Distrital de
Seguridad Ciudadana de Chacacayo

